

# **CSU-Ortsverband**

Neunkirchen am Brand

[www.csu-neunkirchen-am-brand.de](http://www.csu-neunkirchen-am-brand.de)



CSU-Ortsverband - Bayreuther Str. 10 - 91077 Neunkirchen a. Br.

CSU-Bezirksgeschäftsstelle  
Herrn CSU Bezirksvorsitzenden  
Dr. Karl Theodor  
Frhr. zu Guttenberg  
Schützenstr. 1

95028 Hof

## **Ortsvorsitzender**

Rainer Obermeier  
Gräfenberger Straße 17a  
91077 Neunkirchen am Brand  
Telefon: 09134 / 15 49  
Fax: 09134 / 96 74  
EMail: Rainer.Obermeier@t-online.de

## **Geschäftsführerin**

Marianne Walz  
Bayreuther Str. 10  
91077 Neunkirchen am Brand  
Telefon: 09134 / 15 70  
Fax: 09134 / 70 78 39  
Email: marianne.walz@web.de

Neunkirchen, den 13.01.2009

## **Nominierung von Frau Monika Hohlmeier als oberfränkische Kandidatin für die Europawahl 2009**

Sehr geehrter Herr Bezirksvorsitzender Dr. Freiherr zu Guttenberg

mit Bestürzen und großer Verwunderung mussten die Mitglieder der Neunkirchner Orts-CSU und des Ortsvorstandes aus der Presse entnehmen, dass Frau Monika Hohlmeier von dem oberfränkischen Bezirksvorstand einstimmig zur Kandidatin für die Europawahl 2009 bestimmt worden ist. Die Reaktion darauf war einstimmig und kam prompt: viele Bürgerinnen und Bürger unserer Marktgemeinde machten gegenüber der Ortsvorstandsschaft deutlich, dass Sie diese Entscheidung nicht für gut heißen könnten. Drei CSU-Mitglieder nahmen die Kandidatur zum Anlass, ihre Mitgliedschaft mit sofortiger Wirkung zu kündigen. Weitere Austritte sind zu befürchten!

Die CSU-Ortsvorstandschaft von Neunkirchen am Brand hat in ihrer Sitzung vom 09.01.2009 beschlossen, ihren Unmut über die Kandidatur von Frau Hohlmeier dem CSU-Bezirksvorstand und Ihnen gegenüber persönlich zu artikulieren. Ist nicht die CSU nach der Wahlschlappe im Herbst 2008 angetreten, sich „zu erneuern“ und mehr auf die Basis zu hören? Die Nominierung der Oberbayerin Monika Hohlmeier ist sicher nicht der richtige Weg, die verwundete fränkische Seele zu heilen und der Erneuerung. Wir haben doch fürwahr verdiente geeignete oberfränkische Kandidaten für die Wahl im Mai und sind nicht auf eine Kandidatin angewiesen, die in Oberbayern keinen Fuß mehr in die Tür bekommt und ein neues Betätigungsfeld sucht. Wir stellen uns, wie unser Kreisvorsitzender und Landtagsabgeordneter Eduard Nöth die Frage, „ob sich umgekehrt die Oberbayern-CSU einen Kandidaten aus Oberfranken vorsetzen ließe. Ich glaube, das wäre unmöglich“ (Zitat Erlanger- und Nordbayerische Nachrichten vom 19.12.2008).

# **CSU-Ortsverband**

Neunkirchen am Brand

[www.csu-neunkirchen-am-brand.de](http://www.csu-neunkirchen-am-brand.de)



Ungeachtet dieser Tatsache geht es der CSU-Ortsvorstandschaft aber nicht nur um fränkische oder bayerische Belange. Vielmehr stellen wir grundsätzlich in Frage, dass Frau Hohlmeier fachlich und persönlich geeignet ist, die Angelegenheiten des Freistaates Bayern in Brüssel zu vertreten.

Im Namen des CSU-Ortsvorstandes Neunkirchen am Brand

Rainer Obermeier  
Ortsvorsitzender